
 

 

COMPTE RENDU DU COMITE FORET ET AGRICULTURE 
SEANCE DU 21 FEVRIER 2025 

 
 
 
 
 
Présents : Madame Valérie HOSTALIER, Monsieur Alain IMBERT, Monsieur Jean-Claude BOILLAUD, 
Monsieur Aymeric GANEE, Monsieur Eric JAYE 
 
Excusé :  
 
Absent : Monsieur Rachid BOULAHYA, Monsieur Roger GANEE, Monsieur Noël PAIN 
 
Secrétaire de séance : Monsieur Alain IMBERT,  
 
 

I.  VALIDATION DU PROJET DE LA MINI FORET RUE DU COUVENT ET SUR LE PAQUIER DE LA BORDE 
 

Madame le Maire souhaite implanter une mini-forêt au Paquier de la Borde, soit une plantation de 800 arbres 
sur une superficie de 5000m². 
Deux entreprises ont été contactées, et une association « Forestiers Du Monde ». 
 
Après un entretien téléphonique avec Monsieur CABASSY, responsable de l’association « Forestiers Du 
Monde », celui-ci préconise une collaboration avec les enseignants et les élèves de l’école primaire. 
La plantation des arbres s’effectue sur 4 à 5 ans, soit une centaine d’arbres par an. 
Cela permet de faire collaborer les élèves de CP au CM2. 
Monsieur CABASSY se propose de rencontrer les enseignants et les élus pour expliquer le fonctionnement 
de l’association. 
 
Les deux entreprises contactées pour devis : 
 

- Ets Fèvre Viellard de Brazey-en-Plaine 
- Ets Naudet à Saulieu 

 
 
Fèvre Viellard :  
800 plants : -  200 Quercus robur   472€ 
 
  -  200 Sequoia sempervirens  602.20€ 
 
  -  200 Abis alba    440€ 
 
  -  200 Picea abies   474€ 
 
Total des arbres 1988.20€ 
Avec la préparation du terrain le total global sera de  9945.84€ 
 
Ets Naudet : 
Proposition des arbres à 1960.34€ 
Il faut rajouter la préparation du terrain par Ets Fevre Viellard à 7560€. 
 
Après la présentation du projet, les membres de la commission s’expriment : 
Messieurs JAYE, GANEE et BOILEAU sont étonnés du prix de la préparation du terrain. 
M. BOILEAU demande : pourquoi ne pas planter une haie à la place de la forêt ? 
 
Vote de la commission :  
 
3 POUR :  Mme HOSTALIER, Mrs JAYE, BOILEAU 
2 CONTRE :  Mrs GANEE, IMBERT 
 
Avis favorable de la commission, revoir les devis pour la préparation du terrain. 
 
 
 



 

 

 
II. VENTE DE BOIS MORT 

 
Après consultation, la commune propose un prix de 7.5€ le stère. 
Après discussion la commission propose à 6€ le stère ; 
 
AFFOUAGE au Breu 
La commission propose d’aller voir sur place. 
 
 

III. RENOUVELLEMENT DU BAIL RURAL A MONSIEUR ERIC JAYE PARCELLE A190 
 
La commission donne un avis favorable. 
 
IV. ATTRIBUTION DE FOINS 2025 SUR LA PARCELLE AD204 

 
 
Deux inscriptions à ce jour : 

- Monsieur BOILEAU Jean-Claude 
- Monsieur JAYE Eric 

 
La commission donne un avis favorable. 

 
 

V. QUESTIONS DIVERSES 
 

 
- Bail précaire demandé par Monsieur GANEE Aymeric ZB126 et 127 les grands Paquiers 

Voir si possibilité de faire un bail avec une clause prévoyant la reprise en cas d’un projet d’utilité publique. 
 
Fin 2025 le bail de Monsieur GANEE Aymeric arrive à expiration, la commune propose le renouvellement de 
la parcelle AH24, les grands Paquiers superficie 3Ha 387a 60 ca. 
 
 
 

La commission donne un avis favorable 
 

- Monsieur Aymeric GANEE demande si c’est possible de faire un seul bail pour toute la parcelle 
AH24 à la place des 4 existants. 

Voir avec la chambre d’agriculture 
 

- Devenir du bail de Monsieur ROUX René 
Voir Annick Guillin qui exploite le terrain et qui serait prêt à le restituer à la commune. 
Prendre contact avec l’exploitante. 
 
- Chemins communaux 
Besoin de graviers pour réfection. Madame le Maire demande à l’AF d’écrire un courrier. 

 
 
 
 
 

La séance est levée à 20H 


